

Mensaje del Gobernador Tasso durante la 50ª reunión de
Sede de contramedidas COVID-19 de la Prefectura de Iwate (25 de febrero)

El número de casos nuevos continua en aumento, estableciendo un nuevo récord y superado los 300 casos por día. La propagación viral ha continuado en las instituciones escolares, educativas y de cuidado infantil en particular, y ha aumentado el número de casos de personas menores de 20 años.

Analizando la propagación, hemos identificado una gran cantidad de casos en los que los niños de las instituciones escolares, educativas y de cuidado infantil van a sus hogares y contagian a sus familiares. Luego, los padres y hermanos van a la escuela o al trabajo y aumentan la propagación de la infección.

Es importante no traer el coronavirus a sus hogares, pero también es el no cogerlo o llevarse fuera del hogar.

El Comité de Expertos en Coronavirus de Iwate ha dado su punto de vista sobre las nuevas medidas para el estado actual de infección, por lo que pido la ayuda de todos para implementarlas.

Todos deben usar mascarillas, incluso dentro de sus hogares, cuando hablen con personas de la tercera edad y personas con afecciones subyacentes, excepto los niños, a quienes les resulta difícil hacerlo.

Si tiene fiebre, tos o se siente un poco mal, absténgase de salir afuera, llame al personal médico correspondiente y haga una cita para verlos lo antes posible.

Absténgase de enviar a los niños con fiebre o síntomas de resfriado a la escuela o instituciones de cuidado infantil.

Para los dueños de negocios, establezca un entorno en el que sea fácil acomodar los días libres para los padres que se ven afectados por el cierre temporal de las instituciones escolares, educativas y de cuidado infantil.

El estado de infección en la prefectura es uno en el que cualquiera podría convertirse en un contacto cercano o en un caso de infección. Por favor, cuiden sus vidas y su salud. Una

vez más, me gustaría volver a enfatizar el cumplimiento continuo de las medidas básicas de prevención del coronavirus para poner fin a la propagación de la infección lo antes posible.